会報・竹の里ホーム **Nol.91** 会報・竹の里ホーム **101.91**

特養『いちご狩り』

今年も春の竹の里農園にはたくさんのイチゴが実りました。今回のイチゴはとてもジューシーで、実が大きかったので一口食べると果汁と笑顔があふれてしまいました。











『竹の里まつり』

竹の里まつりでは職員による演奏や皆さんで歌を唄ったり、踊ったりして ワイワイと盛り上がりましたが、今年もコロナの影響でご家族様と一緒に楽 しむ事はできずとても残念です。また、ご一緒に楽しむ事が出来るように一刻 も早く終息する事を心から切に願っております。











『父の日』

今年の父の日はラウンジに集まり、かき氷づくりを行い希望された方には ノンアルコールビールを提供させて頂きました。

皆さんすごく良い食べっぷり飲みっぷりで、たくさんの笑顔を見せてくださ いました。











『スイカ割り』

夏と言えばスイカ、今年もスイカ割りを行いました。皆さんに一生懸命に叩 いて頂き、その後包丁で切って食べてみると、とても甘くて美味しかったです。 まだまだ暑い日が続きますが、暑さに負けず元気に過ごしていきましょう♪











特養介護職員:內田

ケアハウス

コロナ感染予防を行いながら、皆さんに楽しんでいただけるよう工夫しています。

春祭り~サメサメパニックゲーム~

「モグラ叩き」のように、波から出てくるサメを叩くゲーム。時間内に多く叩けた方が優勝です。日頃のうっぷんを晴らし、皆さん思い切り叩いておられま

した!







スイカパーティ~大きなスイカを皆さんで食べました~

今回の『重さあてクイズ』はスイカを見るだけで予想し、ピタリ賞にはスイカー切れプラスしました。また、『おにぎり神経衰弱ゲーム』は「こっちと違うか」「さっき見たで」「隣やった~」ついつい盛り上がり立ち上がる方も。一番おにぎりをひっくり返した優勝者には、スイカを抱えて記念撮影を行いまし











干羽鶴献納

今年も4月から千羽鶴を折り始めました。 それぞれの色毎に50羽ずつ綴り、計 3500羽の鶴を献納しました。







七夕撮影会

廊下いっぱいの笹に吊るした飾りを背景に記念写真。願い事に多く書かれていた「早く コロナが無くなって欲しい」。早く願いが叶 ってほしいものです。

ケアハウス職員:真辺

デイサービス

暑い季節がやって来ました!

毎年沢山の"願い事"が飾られますが、



今年は「早くコロナがなくなりますように」と皆様が言われていました。「これからも元気に…」「おいしいものをもっと食べれるように…」皆様の願いが叶うといいですね。

夏らしいレクリエーションを楽しくやっています。

その中でもサプライズゲストが来た日は皆様本当に大盛り上がりでした。「こんな近くで会えるなんて!!」「すごく良い記念になった!!」と喜んでおられました。また来てもらいましょうね。







花火を打ち上げよう







東京オリンピックが行われています。デイサービスの利用者様で五輪マーク 色を覚えている方がおられました。皆様は分かりますか?

デイサービス職員:住吉

会報 竹の里ホーム Vol. 90 令和 3 年 5 月号(年 4 回発行 1・5・8・10 月)編集兼発行所 社会福祉法人 海印寺徳寿会 (かいいんじとくじゅかい) 〒617-0853 京都府 長岡京市 奥海印寺 走田 1-1 (おくかいいんじ はしりだ) 各施設共通 電話 075-951-2230 FAX 075-951-2211 在宅介護支援センター直通電話 075-951-9400 ホームヘルプ センター直通電話・FAX 075-951-2250 ホームページ: http://takenosato-home.com